

Le Siillon
Juillet 2012

Du 3 au 5 août 2012 : rando-Festival en Limousin Richard Cœur de Lion mène ses troupes

Le Festival Richard Cœur de Lion® vous propose de participer à la randonnée à cheval costumée

En Europe : unique rando-festival médiéval

Du jeudi 2 août
Départ simultané de trois sites prestigieux :

Château de Pompadour	Château de La Rochefoucauld	Saint-Etienne de Limoges

au dimanche 5 août 2012
Arrivée ensemble à Châlus (Limousin)

Pas de frais d'inscription, prise en charge repas, costume et assistance

N'attendez pas : renseignements, itinéraire détaillé et inscriptions sur www.rando-festival-richard.fr

Présent au Salon du Cheval 2010 et 2011

Avec le soutien de :

En 2009 pour la première fois, un festival itinérant entièrement dédié à la mémoire du roi Richard Cœur de Lion s'est déroulé dans la région. Cette randonnée hors du commun, en costume d'époque, proposée à pied ou à cheval, durant trois jours de festivités dans les trois

langues du roi Richard (anglais, français et occitan) a remporté un succès tel que l'expérience a été renouvelée l'été suivant en 2010. Le rythme est désormais lancé d'un Rando-Festival Richard Cœur de lion tous les deux ans.

C'est ainsi que pour la troisième fois, cette manifestation unique en Europe agitera la région. Du 2 au 5 août 2012, au départ du château de La Rochefoucauld, du château de Pompadour ou de la cathédrale Saint-Etienne de Limoges, randonneurs à pied ou à VTT et cavaliers, amateurs ou aguerris, prendront la route de Châlus où s'achèvera le circuit dans un grand spectacle nocturne. Le thème de l'édition 2012, **Richard Cœur de lion star du cinéma** donnera le ton des soirées intermédiaires autour de grandes séances de cinéma en plein air !

Et déjà les éditions à venir sont envisagées sur des thématiques différentes : *l'art lyrique* serait au programme de l'édition 2014 et la *BD et l'image* à celui de l'édition 2016 !

En attendant ces aventures annoncées, profitons de celle que nous ont concocté ces amoureux de l'histoire et des arts. Et citons tout particulièrement ici Christophe Eocheduval, haut-fonctionnaire et metteur en scène de spectacles vivants, qui prête ses talents une fois de plus au Rando-festival Richard Cœur de Lion (www.christophe-eocheduval.fr).
M.-A. B

Renseignements pour les mécènes, cavaliers, randonneurs, bénévoles :
festival.richard@orange.fr
www.rando-festival-richard.fr